SALCEDO COMPARECE EN SAN LAZARO

presentó 79 querellas

POR XIMENA MEIÍA

lizett.mefta@glmm.com.mx

El secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo. Informó que se han presentado 79 denuncias contra diversos funcionarios por presuntos delitos de corrupción.

Al comparecer ante las y los diputados integrantes de las comisiones unidas de Transparencia, Anticorrupción y Vigilancia de la Auinvestigación con motivo de estas denuncias.

Además, el funcionario entidades federativas. desglosó que hay mil 445 ex-Administrativa.

"La Secretaría, en el periodo que se informa, presentó 79 denuncias ante la Fiscalía General de la República por la probable comisión de delitos asociados con enriquecimiento ilícito, uso de indebido de funciones, abuso de auto-

ridad, fraude y peculado", palabras". explicó

aclarado, documentado o re- corrupción". integrado, proveniente de las observaciones formuladas a 80% de las adquisiciones púlos gobiernos estatales por 59 blicas se entregan por adjudimil millones de pesos.

El funcionario sostuvo que ditoría Pública indicó que en el año de su administraactualmente se da seguimien- ción abatieron el rezago hereto a un total de 331 carpetas de dado por las administraciones pasadas respecto de las observaciones formuladas a las de las adquisiciones públicas

Explicó que se auditó un pedientes relacionados con monto de 85 mil millones faltas administrativas gra- de pesos, que representan ves fueron remitidos al Tri- el 35% del total de los recurbunal Federal de Justicia sos asignados a las entidades federativas.

UN FRACASO

La diputada del PAN, Ma- un importe no aclarado, ría Elena Pérez-Jaén Zerme- documentado o reintegrado ño, acusó "que el combate de por 59 mil millones de la corrupción fue una de las propuestas del actual presidente Andrés Manuel López ROBERTO SALCEDO Obradory "hoy todo quedo en TITULAR DE LA SEP

"Estamos convencidos que Roberto Salcedo aseguró el cumplimiento de las atrique, como resultado de la fis- buciones de cada uno de los calización del ejercicio 2018 componentes del Sistema Nay años anteriores, la Función cional Anticorrupción es críti-Pública recibió un importe no co para prevenir y combatir la

> Afirmó que en este sexenio cación directa.

POR CIENTO

se entregan por adjuidicación directa en el actual gobierno federal.



La Función Pública recibió pesos."



Roberto Salcedo dijo que se ha reducido el rezago que la Función Pública heredó de otras administraciones